



Centro Regional de North Bay

Reunión del Comité Asesor de Autodeterminación

1.13.25

12:30 – 2 pm

ACTA

LLAMADA A ORDEN A. Presentaciones B. Establecimiento de Quórum	<p>Comité:</p> <ul style="list-style-type: none">• Debby Hight, Presidenta• Donald Ross Long, Autodefensor• Lilia Valitova, Madre• Yulahlia Hernandez• Christian Nava, Miembro del Comité• Teresa Scripps, Defensora para Padres• Illeim Miembro del Comité <p>Comunidad:</p> <ul style="list-style-type: none">• Ellisa Reiff, Supervisora de SDP NBRC• Chris Aguire DDS• Gabriel Rogin, Director Ejecutivo• Beth Dewitt Directora de Servicios al Cliente• Shonetrice Smith, Coordinadora de Elección de Participantes• Yang Ausherman Coordinador de Elección de Participantes• Paula Garcia, Coordinadora de Elección de Participantes• Jesus Rosales, Coordinadora de Elección de Participantes• Alejandra Franco CSA SDP• Patricia• Kenya Martinez Consejo Estatal de Discapacidades de Desarrollo• Naomi Hagel, Facilitación de Phoenix• Heather Crocker – Alift• Danielle Isola DDS• Maria Lopez-Zaparoll DDS• Rhiannon Morsch• Carin Hewitt Alift
---	--

	<ul style="list-style-type: none"> • Terri Beckett • Tanya Hernandez GTI • Swati Vembakottai • Rosie Lasca IFTA • Renee (Madre de Michael) • Marquis Yarosh • Richard Hauck • Caitlin Wilson Especialista en Empleo/Enlace de Control de Calidad • Marita Musante • Hannah • Sara Vella • Denise Sonleitner • Tanya H PPL • Rhiannon Morsch <p>Moción para aprobar las actas: Todos a favor: Theresa propone, Lilia secunda Quórum establecido a las 12:40 PM</p>
Comentarios del Público	N/A
Presidenta Debby Hight	<p>Debby respondió a las preguntas e inquietudes de los participantes. Theresa y Terri tenían preguntas sobre los números de inscripción, que fueron aclaradas por NBRC. Marquis preguntó sobre el impacto del programa en las personas con autismo, lo que se difirió al período de comentarios públicos. Terri también preguntó sobre la diferencia entre las dos diapositivas, que el NBRC explicó que mostraba la inscripción general en el SDP en el NBRC a lo largo de los años. El NBRC también habló de sus eventos de divulgación, incluido un evento previsto en Santa Rosa y una formación para todas las unidades del NBRC. Debby sugirió invitar a los miembros del comité a asistir a estos eventos.</p> <p>Debby y Richard hablaron de los retos a los que se enfrentan los proveedores para comprender y adaptarse al Programa de Autodeterminación (SDP). Ellisa mencionó que su equipo está trabajando duro para cambiar la actitud de los proveedores hacia el SDP. Richard expresó su interés en participar en el programa y sugirió que las aportaciones de los padres podrían ayudar a optimizar y agilizar el SDP. Debby también mencionó la importancia de la participación de los auto defensores en el programa. Denise, una nueva miembro de Austin, Texas, se presentó a sí misma y a su hijo Maverick, que tiene síndrome de Angelman. Tanya, la coordinadora de la comunidad de PPL, compartió información sobre los servicios de PPL y su compromiso con el SDP. Rhiannon, una facilitadora independiente, pidió la información de contacto de Tanya para referir clientes a PPL. Marquis, que tiene autismo, expresó su interés en unirse al comité para ayudar a explicar el aspecto lógico de lo que viven las personas con autismo. Terri preguntó si había cambios en</p>

	<p>los programas diurnos que aceptan clientes de SDP en el condado de Sonoma, a lo que NBRC respondió que es programa por programa y que se pondría en contacto con Dungarvin. Debby mencionó que Wine Bev, un programa diurno en Solano, ha cerrado.</p>
Actualización de NBRC:	<p>El Centro Regional de North Bay (NBRC) habló sobre los datos de los clientes de su Programa de Autodeterminación (SDP) y los eventos de divulgación. También abordaron las preguntas e inquietudes de los participantes, discutieron los desafíos que enfrentan las organizaciones sin fines de lucro y proporcionaron una visión general del empleo con apoyo y el papel del Departamento de Rehabilitación.</p> <p>El Centro Regional de North Bay (NBRC) informó sobre los datos de sus clientes del Programa de Autodeterminación (SDP) a partir de enero de 2025. Tenían 84 clientes del SDP, 3 de los cuales compartían con otros centros regionales. El número de clientes en transición era de 16 en la fase de divulgación al PCP, 8 en la fase de presupuesto individual y 9 en la fase de plan de gastos. Las nuevas inscripciones en los últimos seis meses oscilaron entre 3 y 9, con un total de 44 nuevos clientes. La mayoría de los clientes tenían diagnósticos de autismo, discapacidad intelectual o múltiples afecciones. El rango de edad era diverso, con la mayoría entre 25 y 34 años. Los idiomas hablados por los clientes incluían Inglés, Hindi, Ruso y Español. La financiación de 3 clientes fue gestionada por otros centros regionales debido a que las transferencias a mitad de año eran complicadas. El centro anticipa que más clientes pasarán a su cuidado en el futuro. El equipo de SDP de NBRC tiene una hoja de cálculo de los clientes en transición y su origen étnico junto con su idioma principal; destaca a qué consumidores actuales se está dirigiendo y a quiénes debemos proporcionar ayuda.</p> <p>La divulgación se ha realizado en los últimos meses; simposio de reunión, formación de divulgación para proveedores y formación de agencias para Coordinadores de Servicios bilingües, se habló con los padres de habla hispana de ParentsCAN y se organizaron 2 grupos de discusión del NBRC en Inglés y Español. Vamos a tener un "Cafecito" en nuestra oficina del condado de Sonoma para dar la bienvenida a nuestra comunidad hispana de habla hispana; nos ayudará a encontrarnos con ellos dondequiera que estén. Estamos planificando actividades de divulgación para el próximo año con la esperanza de hacer un evento en nuestra oficina de Vacaville. También estamos buscando lugares en el condado de Sonoma para hacer un evento de divulgación.</p> <p>El NBRC discutió las asignaciones, mencionando que habían gastado los fondos asignados y estaban considerando gastos futuros. También discutieron la formación continua de los proveedores y la posibilidad de registrarla para futuras referencias. Rosie, de la Academia de Formación de Facilitadores Independientes, proporcionó una actualización de su programa, que cuenta con 20 participantes y ya ha visto a 13 completar su curso en línea. También compartió recursos y cuadernos de trabajo en varios idiomas para uso del equipo. NBRC mencionó planes para hacer sus servicios más fáciles de usar para los</p>

autogestores, y el equipo discutió el próximo evento de alcance comunitario, que se centrará en apoyar a los hablantes no nativos de Inglés interesados en la autodeterminación. Richard preguntó sobre los detalles del evento, y Paula proporcionó folletos para que todos los vieran. Por último, Debby sugirió copiar el chat en el acta de la reunión para futuras referencias.

Empleo con Apoyo y Proceso de Referencia

En la reunión, Caitlin ofreció una visión general del empleo con apoyo y el papel del Departamento de Rehabilitación (DOR) en la asistencia a las personas con objetivos laborales. Explicó que el DOR puede ofrecer servicios de tecnología de asistencia, empleo con apoyo, apoyo educativo, evaluaciones situacionales y asesoramiento profesional. Caitlin también mencionó que el DOR es un recurso genérico que puede ayudar a las personas que reúnen los requisitos para recibir ayudas a encontrar y mantener un empleo. Animó a los participantes a que se pusieran en contacto con su coordinador de servicios y con el equipo del SDP para obtener más información sobre cómo hacer una remisión al DOR. Debby y Marquis hablaron sobre el proceso de derivación al DOR, y Caitlin confirmó que el coordinador de servicios y el equipo del SDP deberían participar en el proceso. Yulahlia expresó su preocupación por la capacidad de respuesta de la oficina del DOR en el condado de Solano, y Caitlin reconoció el problema y prometió hacer un seguimiento con las partes pertinentes. Debby y NBRC sugirieron que Richard se pusiera en contacto con ellos directamente para tratar más detalladamente la situación específica de su hijo.

Tanya, un enlace comunitario FMS informa que recientemente comenzó PPL, está escuchando las preocupaciones de la comunidad y desea crear una asociación comunitaria.

Próximos Pasos:

- Ellisa enviará la presentación de PowerPoint y los recursos adicionales compartidos por Caitlin a todos los asistentes.
- Ellisa hará un seguimiento con Marita en relación con sus preocupaciones sobre los contratos mensuales para los programas diurnos.
- Ellisa se pondrá en contacto con Dungarvin para preguntar si aceptan la financiación del SDP.
- Coordinadores de servicios para que pongan en contacto a Hannah con Caitlin para hablar sobre las opciones de empleo para su hijo.
- Shonetrice se pondrá en contacto con Marquis más tarde hoy en relación con sus preguntas.

	<ul style="list-style-type: none"> • Ellisa se pondrá en contacto con Richard para hablar sobre el proceso de transferencia de los servicios de su hijo del Centro Regional de San Andreas al Centro Regional de North Bay. • Los miembros del comité considerarán invitar a Marquis, Hannah y Richard a unirse al comité de SDP. • Ellisa agregará la transcripción del chat a las actas de la reunión. – No pudimos hacerlo, pero descargaremos el chat en el futuro. • Tanya de PPL investigará por qué no se respondió a las referencias de clientes de Rhiannon a través del sitio web y el correo electrónico.
Facilitación de Phoenix– Naomi Hagel & Julia LaRose	Meeting with NBRC team on a weekly and monthly basis on how to support the partnership. Continuing with coaching and support for participants and families who are in transition to enroll on SDP.
Asuntos Pendientes	N/A
Nuevos Asuntos	N/A
Comentarios del Público	N/A
Temas de la agenda para futuras reuniones	N/A
Anuncios	N/A
SE CONCLUYE LA SESIÓN	Se concluye la sesión a la 1:34 PM